
 
 

ATA n° 011/2022  1 

11ª Reunião Ordinária – CMAS  2 

Ao décimo quarto dia do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às nove horas 3 

da manhã, reuniram-se de maneira presencial no Salão Ouro Negro na prefeitura 4 

municipal de Criciúma, os conselheiros (as): Ana Carolina Nunes Ouriques 5 

(Secretaria Municipal da Assistência Social); Patrícia Vedana Marques 6 

(Secretaria de Assistência Social); Luciana Colombo de Freitas (Secretaria 7 

Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial); Marilaine Scheffer 8 

Trajano (Secretária Municipal de Educação); Célia Topanotti Lima Valim 9 

(Secretaria Municipal de Educação); Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-10 

Geral do Município); Solange Rosso Nunes (Secretária de Saúde); Alessandro 11 

Marques (Associação de Pais e Amigos Excepcionais de Criciúma – APAE – 12 

Escola Caminho de Luz); Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto 13 

Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Magda Maria Oliveira Ramirez 14 

(Associação dos Deficientes Visuais de Sul – ADVISUL); Fabiana Rodrigues 15 

Cardoso (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA 16 

– REC); Sanda de Souza Urbano (Associação Beneficente Nossa Casa). A 17 

Presidente Patrícia verifica o quórum e inicia a reunião cumprimentando a todos. 18 

Ela sugere que a comissão de projetos se reúna para analisar as novas 19 

solicitações de inscrição ao CMAS antes mesmo de realizar as visitas. É feita 20 

uma votação para que seja decidido que a comissão se reúna, e os conselheiros 21 

decidem por 9 votos a 1 que irão se encontrar na semana que vem em uma data 22 

a ser definida posterior a reunião. Sobre a visita ao Centro Social Urbano, 23 

Patrícia relata sobre as principais atividades, programas e parcerias na entidade. 24 

Ressaltou que solicitou a Assistente Social da entidade que adequasse os 25 

registros de todos os atendimentos realizados. Patrícia explana que não 26 

configuraria serviço de convivência, porém, se encaixa na promoção de 27 

integração ao mercado de trabalho, que é o que foi solicitado como inscrição. O 28 

parecer da comissão: é favorável para a aprovação de manutenção de inscrição. 29 

Os conselheiros votam em unanimidade para aprovação de inscrição a este 30 

conselho, desde que mantenham no projeto de trabalho somente a promoção de 31 

integração ao mercado de trabalho. Patrícia segue com a fala, para expor sobre 32 

o caso da entidade Deus Provedor que deverá ser feita nova análise de 33 

documentação para posteriormente ser feita a visita. Agora, sobre a ADVISUL, 34 

Patrícia passa a palavra para Magda explanar a situação que tem se dado na 35 



 
 

entidade, que solicitou um termo aditivo para alteração do cronograma de 36 

desembolso do termo de colaboração n° 1956/2022, para os meses de julho, 37 

agosto, setembro e outubro do presente ano, que compete à salário devido o 38 

reajuste salarial de maio de 2022. A conselheira Fabiana ressaltou para a Magda 39 

a necessidade de alterar o plano de trabalho para pedir o termo aditivo. A 40 

presidente retoma a palavra para informar que ainda não foi encaminhado pela 41 

entidade ao CMAS as alterações do plano de trabalho para a inscrição a este 42 

conselho. O encaminhamento que será dado a entidade em ofício é que este 43 

conselho está aguardando as readequações do plano de trabalho, para 44 

posteriormente a analisar a solicitação citada acima do termo aditivo, 45 

permanecendo assim, suspensa a inscrição. Segue a reunião com a fala da 46 

presidente que faz a leitura dos ofícios de respostas do Asilo São Vicente e da 47 

APAE. Mediante a resposta este conselho aprova a inscrição da APAE mediante 48 

a alteração da tipificação dos serviços. A presidente também apresenta a 49 

resposta da SEPASC sobre as documentações solicitadas, o conselho debate 50 

sobre o que está escrito nesta documentação versos o que foi observado em 51 

visita a entidade, a conselheira Ana Ouriques, questiona se a norma não exige 52 

que seja profissionais contratados e não voluntários, como é o que está descrito 53 

na documentação, para que seja inscrita neste conselho. O conselho decide 54 

então solicitar de forma formalizada via ofício a Secretária Municipal de 55 

Assistência Social, se há de fato e efetivamente uma parceira da entidade junto 56 

ao município, para que seja assim respaldado em conjunto com a normativa que 57 

assegura a necessidade de contratação de profissionais, a negativa de 58 

solicitação de inscrição desta entidade a este conselho. A presidente segue 59 

dando andamento a reunião trazendo para a pauta a eleição para novo 60 

presidente deste conselho que dar-se-á no final deste ano, solicitando que seja 61 

feita uma comissão organizadora da eleição formada por dois representantes 62 

governamentais e dois representantes não governamentais, que fica estão 63 

constituída pelos seguintes conselheiros: Ana Ouriques e Marilaine como 64 

representantes governamentais e Alessandra e Fabiana representantes não 65 

governamentais. A conselheira Ana Ouriques, questiona a formação das 66 

comissões presentes neste conselho devido a algumas alterações de titulares e 67 

suplentes representantes, mediante a isto, a Secretaria-Executiva fará o 68 

levantamento das informações e repassará ao conselheiros via Whatsapp, de 69 

quais conselheiros fazem parte das devidas comissões. A conselheira Fabiana, 70 

traz para debate a possibilidade de formar uma comissão de comunicação como 71 



 
 

canal de informação a respeito do CMAS a título de fortalecer as atividades 72 

realizadas por este conselho, ficando assim representada por Fabiana, Ana 73 

Paula, Ana Ouriques e Marilaine. Nada mais havendo a tratar, a presidente 74 

declara por encerrada a reunião e esta ata que segue assinada pela secretária-75 

executiva Nathália Joaquim Remor e por todos os conselheiros presentes. 76 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria Executiva) 77 

Ana Carolina Nunes Ouriques (Secretaria Municipal da Assistência Social) 78 

Patrícia Vedana Marques (Secretaria de Assistência Social) 79 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social – 80 

Proteção Social Especial) 81 

Marilaine Scheffer Trajano (Secretária Municipal de Educação) 82 

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação) 83 

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município) 84 

Solange Rosso Nunes (Secretária de Saúde) 85 

Alessandro Marques (Associação de Pais e Amigos Excepcionais de Criciúma – 86 

APAE – Escola Caminho de Luz) 87 

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – 88 

GUIDO) 89 

Magda Maria Oliveira Ramirez (Associação dos Deficientes Visuais de Sul – 90 

ADVISUL) 91 

Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região 92 

Carbonífera – AMA – REC) 93 

Sanda de Souza Urbano (Associação Beneficente Nossa Casa). 94 


